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衆議院決算行政監視委員会ニュース

平成 20.12.10 第 170 回国会第 3号

12月 10 日、第 3回の委員会が開かれました。

１ 歳入歳出の実況に関する件

行政監視に関する件

・鳩山総務大臣、中川財務大臣、二階経済産業大臣、金子国土交通大臣、浜田防衛大臣、松本内閣官房副長官、大村厚

生労働副大臣、渡辺厚生労働副大臣、金子国土交通副大臣、吉野環境副大臣、政府参考人及び会計検査院当局に対し

質疑を行いました。

（質疑者及び主な質疑内容）

秋 葉 賢 也君（自民）

・会計検査院の独立性を高める観点から、検査官を民間登

用すべきと考えるが、内閣としての考え方を伺いたい。

また、職員について独立性確保のため特別職としての採

用も必要と考えるが、どのように考えるか。

・会計検査院の検査実施率の向上と検査手法の工夫を図る

必要があるのではないか。

渡 部 篤君（自民）

・新パッケージ事業（地域雇用創造推進事業）の現状と課

題をどのようにみているか。また、中小・小規模事業者

の年末資金繰り支援に対する政府の決意を伺いたい。

・ 経済活性化のためには大胆な財政出動も必要と考えるが、

財務大臣の見解を伺いたい。

福 島 豊君（公明）

・財政改革・格差解消の両方のためには、説明責任・透明

性・無駄の排除が重要で国民にそのプロセスを理解して

もらう必要があると考えるが、財務大臣の見解を伺いた

い。

松 木 謙 公君（民主）

・いわゆる埋蔵金の存在について、額賀元財務大臣は否定

していたが、中川財務大臣はこれを修正する考え方を持

っているのか。

・道路特定財源の一般化に関し、平成 19年度の道路予算の

使用額及び平成 21年度の道路予算の要望額は、それぞれ

いくらであるのか。

・郵政民営化に対する総務大臣の評価を伺いたい。

平 岡 秀 夫君（民主）

・原油価格の高騰要因についての IＭＦによる調査内容は

どうなっているのか。また、原油価格の高騰時に我が国

の石油備蓄を取り崩して対応する必要性についてどう考

えるか。

・佐官クラス以上の幹部自衛官が政治資金を献金している

事例はあるのか。また、参議院選挙に立候補予定の元自

衛官が自衛隊庁舎で講演することの問題点についてどの

ように考えているか。

・旧令共済組合の報酬比例部分が厚生年金保険に引き継が

れないのは問題ではないか。

高 山 智 司君（民主）

・税収見通しが悪化する中で、国家公務員のボーナス額は

見直し対象にならないのか。

・国の出先機関の庁舎建替計画について、地方分権改革推

進委員会での議論中も計画どおりに進めるのか。また、

学校や病院等に比べて地方支分部局の庁舎により高い耐

震性を要求しているのはなぜか。

・国土交通省の平成 21 年度予算概算要求では、本省分・地

方整備局分のタクシー代はどのように計上されているか。


